
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和２年８月２５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 山田けんたろう㊞

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

長久手市のまちづくりについて

⑴ 市の経営について、本市の財源の大半は、市民が納め

る市税である。今後、新たな財源を確保するための市独

自の経営戦略はあるか。

⑵ 市の防災について、防災に関する協定の締結先との連

絡協議会など、市と締結先、また締結先同士が繋がる場

を設けることや、より協定内容の実効性を高めるため、

発災時のシミュレーションを行わないか。

⑶ 新型コロナウイルス感染症について、一人暮らしの学

生や外国人の方への支援はどのようか。

２

子どもに安心安全なまちづくりについて

⑴ こども１１０番の家の現状と課題はどのようか。

⑵ 昨年１１月に政府は、保育施設園児の安全を確保する

ため「キッズ・ゾーン」の推進を都道府県等に通知した。

これを受け、愛知県内では今年に入り、豊橋市が先駆け

て「キッズ・ゾーン」を整備した。市の考えを伺う。

⑶ 小学校の保護者を中心に、交通指導員の増員を要望す

る声がある。交通指導員の増員に関して市の考えを伺う。



３

緑あふれる潤いのあるまちづくりについて

⑴ 市内唯一の地区公園であり、市が市街化区域内に、緑

と水辺空間を確保する貴重な公園と位置付ける杁ヶ池公

園の将来をどのように考え、今後その環境の保全や活用

にどのように取り組んでいくか。

⑵ 有害鳥獣の駆除に関して、市民の農業や農作、安心安

全な生活を守りながら、命を取り扱うことに関してどの

ように取り組んでいるか。


